

I9 DECEMBRE 1977.-

ARINTHOD .-(39)
oooooooo

HEURE : 02 H.

Un habitant de cette localité , M. DUCREUX, a suivi pendant 25 minutes les évolutions d'un objet lumineux rouge orange, de forme ronde, surmonté d'un plateau et dont la base était composée d'un faisceau de couleur plus pâle.

Le Jura semble être devenu la terre de prédilection des OVNI. En effet, plusieurs phénomènes lumineux ont attiré l'attention de personnes en des lieux différents de cette région depuis plusieurs semaines.

" DUCHAPHINE LIBERE DU 27.12.1977

UFO INFORMATIONS N° I9 (AAMT) P.4

LDLN N° I73 (MARS 1978) P. 33